

'Cero tolerancia' ante ataques a personal de Migración, pide diputada federal



Las agresiones contra agentes e integrantes del Instituto Nacional de Migración (INM) tienen que ser sancionadas en los términos de la ley, demandó la presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra.

La congresista del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se pronunció a favor de que haya “cero tolerancia” ante ataques como el que recientemente sufrió un agente migratorio en Chihuahua, por parte de dos ciudadanos de origen venezolano y uno más oriundo de Colombia, y que le causó la muerte al servidor público.

Reforzar seguridad para agentes de Migración

En un pronunciamiento a título personal, la congresista hizo un llamado a reforzar el acompañamiento con seguridad a los agentes migratorios, para evitar casos trágicos como el del servidor público atacado por al menos dos personas que presuntamente se habrían resistido a identificarse.

Demandó reforzar el monitoreo en el flujo de migrantes que cruzan el territorio nacional con el fin de llegar a Estados Unidos y que pese a los amagos del Presidente electo, Donald Trump, siguen su avance por México.

Exigió que el homicidio del agente Luis Alberto Olivas, que tenía 30 años de servicio en Migración, no quede impune y que en los términos de la ley se sancione a los responsables. “El que la haga que la pague”, remarcó.



Tensión migratoria

La congresista de oposición alertó que en la víspera del arranque de la nueva administración Trump en el territorio norteamericano, la tensión entre México y Estados Unidos podría recrudecerse y provocar “daños colaterales en la frontera”.

Guerra Castillo consideró que ante la situación, se deberían tomar acciones para recibir y atender a los mexicanos que puedan ser repatriados.

Contener caravanas migratorias

También y si es necesario, que el Gobierno Federal actúe para “contener” las caravanas de migrantes que no cesan y que siguen su camino hacia la frontera norte.

Hay recursos como la emisión de visas de trabajo temporales para contener de algún modo el flujo migratorio, dar oportunidades a quienes se internan de manera irregular en el país, dar seguimiento a sus actividades e inhibir sucesos como el referido y que resultó fatal para el agente migratorio.

La expresidenta de San Lázaro hizo énfasis en el monitoreo y seguimiento al avance de caravanas de migrantes que ingresan por la frontera sur del país.

Les hizo un llamado a que procuren su seguridad, “reconsideren” en el intento de cruzar de manera no autorizada al territorio norteamericano y buscar opciones tanto seguras como legales para lograrlo.

Puntualizó que su postura no es a favor de penalizar ni castigar a los migrantes, sino atenderlos a través de medidas claras y políticas migratorias “justas y humanas”, pero también, con la aplicación de la ley.

Expresó que el fenómeno migratorio requiere de soluciones sostenibles a nivel nacional e internacional.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/6/cero-tolerancia-ante-ataques-personal-de-migracion-pide-diputada-federal-672700.html>